

RESUMEN

La comunicación es la piedra basal de toda institución humana, el éxito de estas depende directamente del grado de eficiencia que sus comunicaciones internas alcancen. En concordancia con esta necesidad es que permanentemente se busca innovar, expandir, actualizar, desarrollar y por consiguiente, invertir en materia de comunicaciones, más específicamente, y desde el punto de vista tecnológico, las radio comunicaciones. Es por esto que el Gobierno de Córdoba hace tiempo que buscaba actualizar su sistema de comunicación interna, a los fines de abaratar costos y no depender de empresa privadas para manejar un gran volumen de información, que además de ser caro en su valor monetario con tarifas convencionales, exige un cierto grado de confiabilidad, seguridad, independencia y reserva.